

# 総務常任委員会

12月16日・17日の2日間、陳情1件と所管の事務調査、および委員による意見交換会を行いました。



平

**相次ぐ不祥事を指摘**

成22年10月、企画情報課の職員が、国勢調査用紙の配布を3週間も遅延させていた。さらに、大山支所総合窓口課の職員が、電話料金の支払いを遅延させ、不適切な会計処理を行っていた事実が発覚した。12月に入つて3人の職員が懲戒処分を受けた。昨年から、役場職員の不祥事が続いており、町長からは、再発防止に努めていると報告を受けていた。それにもかかわらず、続けて起こつたため、不祥事発生の経緯を聞き、再発防止を求めた。

本町では、昨年2月に、大山支所総合窓口課でゴミ袋代金の紛失事件が発覚。5月には、山香荘で食中毒事件が起き、無許可営業状態の事実が発覚。あわせて10人の職員が懲戒処分を受けていた。

未解決の紛失事件は、八橋警察署への積極的な協力と早期解決を求めていた。

## ザ・常任委員会《総務編》近日放映!!

総務委員会では、12月17日、「消防・防災体制の充実と交通安全について」をテーマに、以下の内容の意見交換を行いました。

- 消防・防災体制の充実
- 自主防災組織
- 自然災害への備え
- 狭い集落道の計画的改善
- 交通安全
- 通学路の安全確保
- 高齢者の交通安全対策

この模様は、『ザ・常任委員会《総務編》』として録画され、近日、大山チャンネルで放送予定です。

ぜひ、ご覧ください！

